

Dandim Pimpin Korp Raport Pindah Satuan 5 Prajurit Terbaik Kodim 0817/Gresik

Achmad Sarjono - GRESIK.XPRESS.CO.ID

Aug 1, 2022 - 11:48



GRESIK - Bertempat Lapangan Makodim 0817/Gresik, Jalan R.A. Kartini No, 33 Gresik, Jawa Timur, Letkol Inf Letkol Inf. Achmad Saleh Rahanar, S.Sos. Selaku Komandan Kodim 0817/Gresik Memimpin Acara Korp Raport Pindah Satuan 5 Prajurit Diantaranya Serka Warsono ke korem 082/CPYJ, Serda Adi putra Suyadi ke Rindam V/Brw, Sertu Subandi Ke Korem 083/BDJ, Kopka Budi Prayitno Ke Kodim 0832/SS kemudian Serda Imam Muchni Ke Kodam VI/Mulawarman, Senin

(1/8/2022).



Korp raport pindah satuan, merupakan hal yang biasa dan rutin terjadi dalam sebuah institusi, dengan tujuan untuk mewujudkan pembinaan personel yang dilakukan dalam rangka penyegaran organisasi. Memberikan pengalaman tugas di satuan yang baru, serta mengembangkan karir prajurit, bahkan memberikan kesempatan kepada prajurit yang masa dinas nya sudah mendekati masa persiapan pensiun (MPP) untuk lebih dekat dengan keluarganya.

Dalam kesempatan tersebut, Dandim 0817/gresik menyampaikan bahwa, tradisi korp raport pindah satuan ini, nantinya akan di berlakukan untuk semua personil yang akan pindah satuan, karena tradisi ini merupakan bentuk penghargaan kepada personil untuk lebih meningkatkan semangat dalam bertugas serta menjadi suatu kebanggaan kepada setiap personil.

Dandim gresik mengucapkan "terima kasih kepada keempat prajurit yang telah mendarmabaktikan pengabdian nya selama bekerja di satuan teritorial kodim 0817/gresik, saya mewakili segenap personil jajaran kodim 0817/gresik mengucapkan selamat dan semoga sukses dan diridhoi tuhan yang maha kuasa di satuan yang baru." tuturnya.

"Tetap berikan yang terbaik kepada satuan yang baru, selalu semangat dalam melanjutkan jenjang kedinasan, salam hormat kami untuk keluarga yang selama ini telah mendukung dalam mendedikasikan diri kepada kodim 0817/gresik." pungkasnya.

Turut hadir pada pelaksanaan sertijab tersebut, para perwira staf kodim 0817/gresik, para danramil jajaran kodim 0817/gresik, para prajurit TNI dan pns Kodim 0817/gresik. kegiatan berlangsung sesuai protokol kesehatan. kegiatan dilanjutkan dengan pemberian plakat dan piagam penghargaan serta ucapan selamat kepada personel yang melaksanakan korp raport pindah satuan. (*)